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C’est quoi la Coopérative de Mai ?  

 

La Coopérative de Mai est une 

salle de concert située à 

Clermont-Ferrand. Elle existe 

depuis le 7 mars 2000.  

On l’appelle aussi « la Coopé » 

pour faire plus court. 

 

 

C’est une salle de musiques actuelles.  

 

Les musiques actuelles sont les musiques qui utilisent de l’électricité pour 

faire du son (avec les enceintes et les micros). On ne peut pas y voir de 

concerts de musique classique. Par contre, on y organise des concerts de 

tous les styles musicaux : rap, electro, rock, jazz, métal,… 

 

 

On y trouve : 

 

 

 

• Une grande salle qui 

peut accueillir 1500 

personnes 

 



• Une petite salle de 

460 places.  

On l’appelle aussi 

« la Petite Coopé » 

ou « le Club » 

 

 

 

 

• Des bars 

  

• Des stands pour acheter à manger 

 

 

• Des toilettes  

 

 

• Un espace extérieur pour prendre l’air ou fumer une 

cigarette  

 

 

La Coopé organise aussi des spectacles pour les enfants, qu’on appelle 

les P’tits Concerts.  

Elle fait aussi des ateliers de musique et des concerts dans d’autres 

endroits : des écoles, des EHPAD, des ESAT, des IME, des maisons de 

quartiers, des médiathèques,…  

 



Comment venir à la Coopé ? 

L’adresse de la Coopé est : Rue Serge Gainsbourg 63100 Clermont-

Ferrand. Elle est située entre la place du 1er Mai et le stade Marcel 

Michelin, à côté de Polydôme. On peut venir à pied ou en transport. 

 

En tramway 

Il faut descendre à l’arrêt 1er Mai.  

Les arrêts de tramway sont représentés par des 

dessins d’animaux. Pour aller à la Coopé, il faut 

descendre à l’arrêt avec le dessin de hibou. 

 

En bus 

Avec le bus B, il faut descendre à l’ arrêt 1er Mai.  

Avec le bus 3 ou le bus 4, on peut descendre à l’arrêt 1er Mai 

ou à l’arrêt Clos Four.  

 

A vélo 

Il y a des pistes cyclables pour venir en vélo.  

On peut aussi venir en C’Vélo. Les stations C’Vélo 1er Mai, 

République ou Cataroux sont proches de la Coopé. 

 

En voiture 

On peut se garer sur le Parking Polydôme, rue Entre les deux 

villes. Il est situé à 2 minutes à pied de la Coopé. 

Il y a des places réservées aux personnes à mobilité réduite.  



Comment acheter son billet pour un concert à la Coopérative 

de Mai ?  

La plupart des concerts à la Coopérative de Mai sont payants, mais pas 

tous. 

Si vous êtes en situation de handicap, vous avez le droit d’avoir un tarif 

réduit. Il donne une réduction de 4 euros sur le prix du billet.  

 

Si votre handicap nécessite un accompagnement, la place est gratuite 

pour la personne qui vous accompagne. Il faut contacter la Coopé pour 

nous prévenir : billetterie@lacoope.org 

Si vous êtes en fauteuil roulant, il faut cliquer sur le bouton « PMR ». 

Cela nous permet de savoir que vous venez au concert et de bien vous 

accueillir. 

Vous pouvez acheter votre billet : 

• Sur Internet : sur le site de la billetterie de la Coopé 

https://billetterie.lacoope.org/.  

 

• Sur place : à la billetterie située près de l’entrée de la Coopé 

La billetterie ouvre à 19h. 

 

• Dans certains magasins partenaires : Vachement Bien, Fnac, 

Auchan, Leclerc,…  

-4 € = 

https://billetterie.lacoope.org/


 

 

 

  

QR code 

Date, heure et 
lieu du concert 

QR code 

Plan et informations 
pour venir à la Coopé 

Billet acheté à la billetterie : 

Billet acheté sur Internet : 

Date, heure et 
lieu du concert 



Comment se passe l’arrivée à la Coopérative de Mai ? 

Les portes de la salle ouvrent à 19h. A votre arrivée à la Coopérative de 

Mai, quelqu’un vous demandera votre billet de concert. Il sera scanné 

pour vérifier qu’il est bien valable. Si vous avez un tarif réduit, il faut 

montrer votre justificatif.  

  

Des agents de sécurité sont présents à l’entrée de la salle. Ils ont le 

droit de regarder dans vos sacs et de vérifier sur vos bras et vos jambes 

que vous ne transportez pas d’objets dangereux ou interdits.  

 

Les objets interdits sont :  

 

  

 

  

Les appareils photo Les aérosols Les objets en verre 

Les gourdes Les armes Les tabourets et chaises pliantes 



 

Les animaux sont interdits à la Coopérative de Mai. Il n’y a 

que les chiens guides qui sont autorisés. 

 

 

Comment ça se passe à l’intérieur de la Coopé ?  

Lorsque vous êtes à l’intérieur de la Coopé, vous pouvez aller dans la salle 

pour attendre que le concert commence. Vous pouvez aussi aller prendre 

un verre au bar, acheter à manger, aller aux toilettes, ou fumer à l’extérieur.  

 

 

 

 

 

 

 



Au bar, on vous prête un gobelet réutilisable. Ce sont des verres en 

plastique qui sont consignés. Il faut payer 1 euro en plus. A la fin du 

concert, vous pouvez rendre votre gobelet au bar et on vous rendra 1 

euro. 

 

 

Le plus souvent, les concerts commencent à 20h.   

Les agents de sécurité sont aussi présents à l’intérieur de la salle pour 

vérifier que tout se passe bien.  

 

La plupart des concerts à la Coopé se regardent debout.  

Si vous avez du mal à rester debout pour raisons médicales, il faut envoyer 

un mail à la Coopérative de Mai quelques jours avant le concert : 

billetterie@lacoope.org. 

 

= 



 

Comment se passe le concert ?  

 

Pendant le concert, la musique peut être très forte. 

Cela peut abîmer votre audition. Pour protéger vos 

oreilles, vous pouvez utiliser des bouchons 

d’oreilles ou un casque anti-bruit.                                                               

Des bouchons d’oreilles sont disponibles 

gratuitement dans le hall. Vous pouvez aussi demander au bar qu’on vous 

prête un casque anti-bruit. 

A la Coopérative de Mai, on accepte tout le monde, peu importe son genre, 

son orientation sexuelle, sa couleur de peau, sa religion, son pays d’origine 

ou son handicap. Il est interdit de traiter une personne différemment des 

autres à cause de ces critères : c’est de la discrimination et c’est interdit par 

la loi. Il est aussi interdit d’être violent ou d’insulter les autres. Si quelqu’un 

est violent avec vous ou vous insulte, vous pouvez demander de l’aide aux 

agents de sécurité ou aux personnes qui travaillent au bar. Si vous ne voulez 

pas en parler à quelqu’un en face à face, vous pouvez écrire un mail à cette 

adresse :    signalement@lacoope.org 

 

mailto:signalement@lacoope.org


Pendant le concert, il fait noir dans la salle. Il y a un peu de lumière 

sur scène.  

 

Les gens sont parfois calmes et écoutent le concert.  

Parfois ils chantent et dansent. Il arrive qu’ils se bousculent pour 

s’amuser.  

 

 

 

 

Vous avez le droit de quitter la salle quand vous le 

voulez. Vous avez le droit de faire une pause et de 

revenir après. Vous pouvez aller aux toilettes, au bar ou 

dans la zone à l’extérieur pendant le concert. 

 

Si vous avez des questions, vous pouvez téléphoner à la 

Coopérative de Mai : 04 73 144 808. 

Vous pouvez aussi envoyer un mail : adele@lacoope.org 


